



León, 3 de febrero de 2017

Diez exige la dimisión de Silván por su responsabilidad en el fracaso del Palacio de Congresos

- **El portavoz socialista recalca que alertó ya en julio de que las obras no secluirían nunca**
- **El PSOE lleva más de medio año esperando una reunión explicativa sobre la situación del contrato y la financiación**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista, ha reclamado la dimisión inmediata del alcalde Antonio Silván por su responsabilidad directa y doble en el fracaso del proyecto del Palacio de Congresos y la limitación de la obra a un recinto ferial inconcluso, tal y como el PSOE ya anunció el pasado mes de julio.

Diez explicó que el alcalde es doble responsable de esta situación, confirmada ya por los técnicos municipales, "por el retraso en el pago de los fondos cuando era consejero de Fomento y por su nula gestión para arreglar y enmendar el proyecto en este año y medio que lleva siendo alcalde". Diez lamentó duramente que los leoneses tengamos que sufrir irresponsabilidades de tal magnitud como la registrada por Antonio Silván que nos va a dejar sin Palacio de Congresos pero con más de 50 millones de euros dilapidados.



El portavoz socialista recordó que el pasado mes de julio alertó, en una rueda de prensa de que el proyecto del Palacio de Congresos no se concluiría, y lamentó que haya pasado seis meses más de inacción por parte del Partido Popular para tener que conocer la confirmación a través de la prensa pese a que, desde mayo pasado, el Grupo Socialista está esperando la convocatoria de una reunión de la Sociedad Palacio de Congresos que el alcalde se ha negado a oficializar. Una reunión reclamada no sólo para conocer las demoras en las obras sino también para tener detalle de los problemas de financiación y sobrecostes de las obras.

"Antonio Silván no solo es irresponsable con su gestión nefasta en todo lo relacionado con la más importante, y casi única obra en León, sino también con su concepto de transparencia. Así deberán asumir él y su Equipo de Gobierno, la responsabilidad por esta pérdida millonaria para León", explicó Diez.

El portavoz socialista adelantó que pedirá responsabilidades por esta situación que dejará a León con un proyecto totalmente inútil de recinto ferial sin concluir, sin Palacio de Congresos, sin urbanización, aparcamiento y sin ninguna medida para promocionar el recinto para que puedan celebrarse encuentros congresuales o expositivos. "Ahora entendemos por qué, tal y como hemos denunciado, desde su toma de posesión este Equipo de Gobierno no ha realizado ninguna acción para promocionar León como destino congresual. El alcalde sabía que no iba a concluir el Palacio de Congresos desde mucho tiempo atrás, desde su etapa de consejero de Fomento cuando empezó el boicot", precisó Diez.